



La Divine Co-Création

UNE FABULEUSE NOUVELLE DÉCENNIE
2020 - 2030

Dominique-Claire Germain

Eclipses et Equinoxes : OPPORTUNITÉS POUR CE MOMENT CRITIQUE

Par Patricia Cota-Robles

Mars 2025

Adapté par Dominique-Claire Germain

« Au cours du mois de mars 2025, nous avons connu plusieurs 'vagues' de Lumière très puissantes. L'équinoxe de mars est toujours une merveilleuse opportunité pour nous de recevoir encore plus de Lumière. Cette année, tout a été grandement intensifié grâce à une série d'éclipses particulièrement intense.

Le 13 mars 2025, lors de la pleine lune, nous avons été bénis par une éclipse lunaire totale. Le 20 mars 2025, nous avons connu l'équinoxe de printemps, puis le 29 mars 2025, lors de la nouvelle lune, une puissante éclipse solaire partielle a scellé la succession de ces événements cosmiques.

Les Royaumes Célestes nous rappellent que le processus de purification qui s'est déroulé entre le 11/11/2024 et le 21/12/2024 a été un succès planétaire. Lors de ces 40 jours où la Flamme Violette a été intensifiée comme jamais auparavant,

cette transmutation de fond a littéralement transfiguré la substance astrale et psychique de l'illusion. Cette substance qui ressemblait à une masse de goudron infâme a été réduite en un voile transparent semblable à de la gaze. Ce voile dense tissé d'illusions a été créé par nos égos humains déchus, apeurés et divisés. Il a empêché l'Humanité, le Royaume Élémental et la Terre Mère de recevoir le plein bénéfice des alignements Célestes qui ont béni la Terre Mère depuis la chute de l'humanité. Aujourd'hui, tout a changé. Le plein bénéfice des rares alignements dont nous avons été bénis en mars 2025, pourra, dès MAINTENANT atteindre chacun d'entre nous sans entrave.

Depuis le solstice du 21/12/2024, moment où l'intense purification fut accomplie, grâce à notre Force Vitale et au Souffle Sacré de notre Père/Mère Divin, nous avons TOUS reçu des fréquences encore plus élevées provenant de la Source de Tout ce qui EST !

Alors que le puissant mois de Mars 2025 avançait, les Royaumes Célestes soutenaient Notre Présence JE SUIS afin de nous « transporter » dans des octaves supérieures. Le but consiste pour chacun à intégrer et assimiler des Fréquences encore

plus élevées provenant de la Cinquième Dimension. Ces fréquences véhiculées par les 12 Flammes Sacrées Solaires et Cristallines ont embrasé notre structure cellulaire.. Cela ne s'était jamais produit auparavant !...

Vous, Artisans de lumière, ...

Par Marc Laoviah

« Vous, Artisans de lumière, porteurs d'une flamme intérieure qui brille avec sérénité, je vous invite à faire rayonner votre essence divine dans ce monde imparfait. Vous êtes les gardiens des étoiles et des galaxies, les traducteurs des messages célestes pour ceux qui désirent entendre.

Vous, Artisans de lumière, êtes les héritiers d'une vérité ancienne, celle de l'amour inconditionnel. Votre mission est de diffuser cet amour autour de vous comme une vague bienfaisante qui apaise les âmes tourmentées. Votre présence, vos sourires et vos gestes de bonté illuminent les cœurs et réveillent les consciences engourdis.

Vous, Artisans de lumière, savez que la vie est une danse sacrée entre l'ombre et la lumière. Vous embrassez les contrastes, les défis et les adversités avec une perspective plus élevée. Vous comprenez que chaque expérience est une occasion de croissance et d'évolution.

Vous, Artisans de lumière, entretenez une connexion profonde avec votre moi intérieur et avec les forces invisibles qui gouvernent l'univers. Vous êtes conscients de votre mission d'âme et vous œuvrez avec diligence à son accomplissement. Votre force réside dans la confiance en votre guidance intérieure et dans votre capacité à suivre votre intuition.

Vous, Artisans de lumière, êtes des enseignants silencieux qui permettent à celles et ceux qui vous entourent de trouver leur propre voie vers la lumière. Vous

n'imposez pas, vous inspirez. Votre présence nourrit les cœurs, stimule les esprits et ouvre de nouvelles voies de réflexion.

Vous, Artisans de lumière, êtes les gardiens de la beauté de ce monde, car vous savez reconnaître la lumière même dans les endroits les plus sombres. Vous travaillez avec acharnement pour cultiver l'harmonie et restaurer l'équilibre dans un monde en perpétuel mouvement.

Vous, Artisans de lumière, faites partie d'une grande famille d'âmes éveillées qui se sont réveillées à leur véritable nature. Ensemble, vous formez une toile lumineuse qui enveloppe cette planète de votre amour et de votre lumière. Réunissez-vous, partagez vos connaissances, vos expériences et votre sagesse, car ensemble, vous êtes plus forts et plus puissants.

Vous, Artisans de lumière, n'oubliez jamais que vous êtes des individus uniques et précieux. Chaque pas que vous faites, chaque parole que vous prononcez, chaque intention que vous posez a un effet sur l'ensemble de l'Univers. Ne sous-estimez jamais l'impact de votre présence bienveillante.

Vous, Artisans de lumière, je vous remercie de votre dévouement et de votre amour inconditionnel. Que votre chemin soit illuminé par la lumière qui éclaire les étoiles, que vos actions soient guidées par votre cœur, et que vous continuiez à répandre votre lumière dans chaque recoin de ce monde qui en a tant besoin. »

« Chacun de nous est responsable »

Krishnamurti – (mort en 1986 à 90 ans)

« Dans le monde entier les hommes subissent la tyrannie des institutions, des organisations, des prêtres, des gourous, des philosophes, des théologiens, des diktats de toutes les formes d'autoritarisme belliqueux ou ceux de leurs propres tendances, de leur avidité, de leurs angoisses. Il devient de plus en plus impératif pour l'être humain, qu'il vive là-bas en Asie ou bien ici en Occident, **d'opérer en lui-même une transformation radicale, une mutation.** C'est une chose nécessaire car la société telle qu'elle est organisée et maintenue est devenue extraordinairement complexe, corrompue et immorale....

...Et aucun changement ne pourra apparaître en elle tant que les hommes ne changeront pas eux-mêmes. Or la plupart d'entre nous n'en n'ont pas envie. En général nous laissons ce soin à quelque institution ou organisation, à quelques leaders, lesquels se transforment généralement en tyrans. Nous comptons sur les autres pour amener le changement nécessaire dans notre société et pourtant, c'est nous-mêmes qui sommes responsables de son état présent : **C'EST NOUS QUI L'AVONS CREE, façonnée,** nous tous en Amérique, en Europe, en Inde, où que nous soyons.

Il semble que nous ne prenions pas conscience de ce fait crucial: **chacun d'entre nous est responsable de ce qui se passe dans le Monde** (terreur, guerres, violence, famine..) Pour que se produise un changement en nous-mêmes, il faut nous observer, nous voir tels que nous sommes et ne dépendre de personne. Tous, nous avons été menés par les autres, c'est une des pires calamités. ET c'est ainsi que nous cessons de nous sentir responsables de nos propres actes, de notre comportement, de notre vulgarité...

Le monde est ce que nous sommes. Le monde n'est autre que vous et moi. Ce petit monde de nos problèmes, une fois élargi, devient le monde avec ses problèmes.

Nous désespérons de comprendre les vastes problèmes du monde. Nous ne voyons pas qu'il ne s'agit pas d'un problème de masse, mais d'un problème d'éveil de l'individu au monde dans lequel il vit, et de la résolution des problèmes de son univers, aussi limité soit-il. La masse est une abstraction qu'exploitent les hommes politiques, ceux qui ont une idéologie. En vérité, la masse c'est vous, c'est moi, c'est l'autre. Lorsque vous et moi et l'autre sommes hypnotisés par une idéologie, nous devenons la masse, qui demeure une abstraction, car le mot est une abstraction. L'action de masse est une illusion.

...C'est à partir de notre confusion, de notre désespoir, que nous choisissons nos guides, qu'ils soient politiques ou religieux. ... Dans le monde où dirigeants et dirigés sont désorientés, on ne fait, en suivant un modèle ou une idéologie, consciemment ou inconsciemment que faire naître d'autres conflits et d'autres détresses...

Nous sommes conditionnés par la société, les pressions, les incidents et accidents, par les idées, les croyances, les philosophes, etc...

...Nous sommes conditionnés par les croyances que nous avons forgées, par celles qui nous ont été imposées et par notre désir de certitude. Nous sommes conditionnés et pour la plupart conscients de l'être, mais nous disons qu'il est impossible au mental, au cerveau de se libérer de ce conditionnement. Alors, nous nous en accommodons, nous le modifions un peu et continuons sur la même voie. Si vous vous observez, vous verrez que c'est ce que nous faisons....

... Si je vois le chaos qui m'entoure, que ce chaos a été créé par l'être humain, que je suis moi-même cet être humain, il m'incombe d'agir : **c'est ma responsabilité, une responsabilité à l'échelle planétaire.** »

Les Initiatives

INTERVENANTS CONGRES SEPTEMBRE 2025 DU 25 AU 28

Thomas Büchi, Expert en charpentes en Bois et sélectionné pour reconstruire la Charpente de Notre-Dame de Paris !

Thomas présente avec un réel enthousiasme son savoir et son savoir-faire exceptionnels. Auteur de « Fragments de Lumière- Sur la voie ésotérique des bâtisseurs », il nous partagera sa vision unique mêlant science, spiritualité et histoire. Expert dans la reconstruction de Notre-Dame de Paris après l'incendie 2019, lors du congrès, il évoquera le rôle central du nombre d'or et de la géométrie sacrée dans l'architecture, des cathédrales médiévales aux pyramides. En ce qui le concerne, retrouver l'unité et l'authenticité est essentiel dans un monde fragmenté, afin de recréer un lien profond entre les êtres et leur environnement...

Ode, Accompagnatrice et Soignante quantique.

Issue d'un parcours scientifique (faculté de médecine et aide-soignante en gériatrie) et riche de l'héritage du savoir ancestral reçu de ma lignée de guérisseuses, aujourd'hui j'aide les personnes à se « réparer ». Ayant transcendé mes expériences ainsi que la souffrance, je me suis spécialisée dans l'accompagnement des victimes d'abus et de violences en tout genre. Avec bienveillance et douceur, je facilite la libération des mémoires cellulaires tout en utilisant un outil quantique très efficace.

Hélène, Experte en Médecine Chinoise.

Spécialisée dans la Médecine Chinoise, Hélène est Diplômée de la SFERE (Société Française d'Etudes et de Recherches Energétique). Elle a été certifiée par l'Académie de Médecine Traditionnelle de Pékin (Hôpital de Pékin) en juillet 2014. Elle pratique l'efficace méthode Ingham, technique préventive et curative. Elle anime des ateliers et soigne avec générosité et passion tous ceux qui sont attirés par ses grandes compétences.

Dominique-Claire, écrivaine et conférencière internationale.

Il y a plus de quarante ans, initiée par un Amérindien Comanche dans l'Arizona, Dominique-Claire s'est immergée dans la puissance d'une Connaissance Divine qui offre une tout autre vision du monde et de ses possibilités. Après un parcours initiatique tout autour de la Planète, elle a créé 11 CDs de méditations et écrit 6 livres qui se vendent dans plus de 22 pays.

Elle anime en France et à l'étranger des stages et des conférences au cours desquels elle transmet les enseignements de la Hiérarchie Céleste.

Tout son travail s'appuie et se fonde sur cette pensée : « Je n'attire pas ce que je veux, j'attire ce que JE SUIS »